



ちゅうおう

蓮田市立蓮田中央小学校 TEL048-768-0073

～学校教育目標～
 ◆ よく考える子
 ◆ 心の豊かな子
 ◆ じょうぶな子



HP : <http://hasudachuo.news.coocan.jp/>

2学期のめあて実現に向け「備える」こと



元気な子供たちの元気な笑顔が中央小に戻ってきました。2学期は、1年で一番長い学期です。この間に、たくさんの行事、たくさんの学習が予定されています。子供たちには、このたくさんの時間を、めあてをもって充実して過ごすための準備「備え」をしっかりと持ってほしいと思います。「備える」とは、「物事を行うにあたっての準備をしっかりと行うこと」とあります。子供たちは、2学期も引き続き、次の3つの「備え」持ってほしいと思います。

1つ目は、「あいさつ」です。中央小では、「元気なあいさつ」に取り組んでいます。「元気なあいさつ」で、授業の始まりにけじめが付き、学ぶ構えができます。

一学期、93.2%の子供が元気なあいさつをがんばっています。

88.7%の子供が一学期、姿勢よくがんばりました。

2つ目は、「姿勢」です。中央小では、話を聞く時、読む時、書く時の「よい姿勢」に取り組んでいます。「よい姿勢」をつくることで、集中力が上がり、学習規律が身につくことや、学習の定着が期待できます。

そして3つ目は、学習を振り返り「わかった・できた」と実感することです。自分がわかったこと、できるようになったことは、次の授業でも使うことができます。

97.6%の子供が一学期、わかった・できたを実感していました。

2学期、子供たちがめあてをもって活躍する場面がたくさんあります。子供たちには、2学期のたくさんの行事、学習機会に向けて、めあてをしっかりと持ち、その実現に向けて、しっかりと「備え」をしてがんばってほしいと思います。

蓮田中央小は、「いじめ」を許さず「いじめ」をなくす取組を進めています

1学期には、なかよし宣言集会を行っています。「いじめをしません」「いじめをゆるしません」「ともだちをたいせつにします」この3つを全校で宣言します。そして、一人一人が考え書いたなかよし宣言を掲示し、全校でいじめをなくす意識を高めています。



9月の生活目標

「忘れ物をしないようにしよう」

いよいよ2学期が始まります。学校生活のリズムを再び取り戻し、充実した日々を迎えたいところです。そこで、「忘れ物をしない」という決意をきっかけに進めてみましょう。余裕のある前日に、持ち物をしっかり確認する。ご家庭でも見届けていただき、見通しをもって物事に取り組むことの大切さを話していただけると幸いです。

📅 9月の主な行事予定

| 日 | 曜 | 主な行事 | 日 | 曜 | 主な行事 |
|----|---|---|----|---|-------------------------------|
| 1 | 日 | | 16 | 月 | 敬老の日 |
| 2 | 月 | 始業式 一斉下校 C 4時間授業 | 17 | 火 | |
| 3 | 火 | 給食開始 4時間授業 | 18 | 水 | 4年生福祉体験(手話) 3年生ピースキャラバン |
| 4 | 水 | 脊柱側彎症検査(5年) | 19 | 木 | |
| 5 | 木 | 発育測定みどり456年 委員会⑤ | 20 | 金 | ふれあいデー |
| 6 | 金 | 発育測定123年 | 21 | 土 | |
| 7 | 土 | | 22 | 日 | 秋分の日 |
| 8 | 日 | | 23 | 月 | |
| 9 | 月 | 教育相談日 | 24 | 火 | 5年生社会科見学 2年生 町探検(校外学習) |
| 10 | 火 | 表彰朝会 | 25 | 水 | 6年生修学旅行説明会 |
| 11 | 水 | 蓮田市教育委員会・東部教育事務所教育支援担当・学 力向上推進担当学校訪問(14:40頃下校) | 26 | 木 | 歌声集会(4年発表) 4年生福祉体験(点字)クラブ⑦ |
| 12 | 木 | クラブ⑥ | 27 | 金 | 3年生校外学習 PTA本部会9:00~ |
| 13 | 金 | | 28 | 土 | PTAバザー代替企画 |
| 14 | 土 | | 29 | 日 | |
| 15 | 日 | | 30 | 月 | |

★★



思い出に残る 林間学校 7月20日~21日 奥日光方面

小田代ヶ原でのハイキング、日光東照宮の見学、キャンプファイヤーなど、計画した行程をすべて実施することができました。友達と過ごした1泊2日の林間学校は、5年生での忘れられない思い出になりました。



親子料理教室 7月23日・25日

親子と一緒に手を取り合って取り組みました。見た目も美しいおいしそうな料理ができました。多くの皆様のご参加ありがとうございました。



夏季登校日・親子除草 8月24日

多くの方々の協力もあり、校庭の環境整備ができました。これで2学期からの教育活動を滞りなくスタートすることができます。皆様のご協力に大変感謝いたします。

蓮田中央小 お役立ち QRコード

①学校ホームページ

毎日更新！
ライブニュー
スでは、月別
アーカイブも
みれます。



蓮田市・松川町小学生交流事業 7月25日・26日

蓮田市・松川町小学生交流事業に6年生の3名が学校代表として参加しました。子どもサミット in 蓮田「できたらいいな、こんなまち！」をテーマにお互いのまちについての意見交流が行いました。蓮田SA、蓮田市文化財展示館、鉄道博物館なども見学しました。